Casi 8 millones de personas ya fueron apoyadas por bancos

24-horas.mx/2020/05/20/casi-8-millones-de-personas-ya-fueron-apoyadas-por-bancos

Miguel Ángel Ensástigue 20 de mayo de 2020

Casi 8 millones de personas ya fueron apoyadas por bancos

Niño de Rivera sostuvo que, dada la coyuntura actual, la banca en México forma parte de la solución del problema y que se cuenta con la liquidez suficiente para hacer frente a la crisis



Foto: Cuartoscuro / archivo

Luis Niño de Rivera afirmó que la banca tiene liquidez para enfrentar la crisis por el virus

Hasta el 15 de mayo, siete millones 900 mil personas se inscribieron al programa de diferimientos de pagos en créditos de la banca, ante las posibles afectaciones económicas por el Covid-19, informó Luis Niño de Rivera, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM).

El banquero detalló que, del total de solicitudes de aplazamiento en financiamientos, dos millones 700 mil son clientes que cuentan con una tarjeta de crédito, equivalente a 30% del total de cuentahabientes con financiamiento en el sistema financiero.

Agregó que también existen tres millones 200 mil atenciones en micro, pequeñas y medianas empresas (MiPyMEs) y personas físicas con actividad empresarial, en tanto que 281 mil beneficios corresponden a créditos hipotecarios.

Respecto al consumo no revolvente se tiene registro de 1.8 millones de financiamientos, de los cuales 962 mil son créditos de nómina, 606 mil son personales y 219 mil pertenecen al sector automotriz.

Niño de Rivera sostuvo que, dada la coyuntura actual, la banca en México forma parte de la solución del problema y que se cuenta con la liquidez suficiente para hacer frente a la crisis.